

# MEDIATOR

## Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan Resmi Usung Edy Rahmayadi di Pilkada Sumut 2024

Karmel - [SUMUT.MEDIATOR.CO.ID](http://SUMUT.MEDIATOR.CO.ID)

Aug 11, 2024 - 10:53



SUMUT-Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) secara resmi mengusung mantan Panglima Komando Strategis Angkatan Darat (Pangkostrad) Letnan Jenderal (Purn) Edy Rahmayadi sebagai bakal calon Gubernur Sumatera Utara di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

Mantan Panglima Komando Strategis Angkatan Darat (Pangkostrad) yang juga merupakan mantan Gubernur Sumatera Utara periode 2019-2023 itu juga resmi menjadi kader Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P)

Pengumuman mantan Panglima Komando Strategis Angkatan Darat (Pangkostrad) diusung Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) ditandai dengan penyerahan surat tugas partai yang diterima langsung oleh Edy Rahmayadi saat acara Apel Satgas PDIP di pelataran Gedung Serbaguna, Jalan William Iskandar Medan, Sabtu (10/8/2024) kemarin

Surat tugas tersebut diserahkan Ketua DPP Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Bidang Kehormatan Komarudin Watubun di hadapan seluruh pengurus DPD-PDIP wilayah Sumatera Utara dan para satgas PDIP.

"Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) juga memberikan penugasan kepada mantan Panglima Komando Strategis Angkatan Darat (Pangkostrad) Letnan Jenderal (Purn) Edy Rahmayadi sebagai calon gubernur Sumatera Utara dari PDIP di Pilkada 2024,"kata Komarudin.

Selain pengusungan sebagai calon gubernur, Edy Rahmayadi juga diterima sebagai kader PDIP. Komarudin menjelaskan alasan PDIP mengusung Edy Rahmayadi adalah karena sosoknya yang dianggap sebagai petarung dan memiliki kesamaan visi dengan PDIP untuk meluruskan tujuan nasional.

"Edy Rahmayadi adalah seorang petarung dan militer, memiliki jiwa yang sejalan dengan kita. Ketika tujuan nasional terancam, kita harus melakukan perlawanan untuk meluruskan arah bangsa,"ujarnya.

Komarudin juga mengatakan, Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) menugaskan Edy Rahmayadi untuk mencari partai koalisi tambahan yang siap bergabung dalam dukungan untuk pilkada,"ujarnya.

Sementara itu, mantan Panglima Komando Strategis Angkatan Darat (Pangkostrad) Letnan Jenderal (Purn) Edy Rahmayadi berkomitmen untuk mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat jika kembali terpilih menjadi Gubernur Sumut periode 2024-2029,"cetusnya